



Ignacio Mier arranca la cruzada nacional por la trata de personas en Puebla



Tras dar el banderazo de la cruzada nacional contra la trata de personas, delito que se encuentra entre los tres de mayor incidencia en el país, el diputado federal de Morena, Ignacio Mier Velazco, dijo que el 80 por ciento de los casos de víctimas de este delito, son contactadas por redes sociales, lo que habla de la urgencia de lograr leyes para combatir este problema.

En el marco del Día contra la Trata de Personas, detalló que, con estas acciones se busca que exista un nuevo trato social en el que se persiga este delito.

Acompañado de Fernando Manzanilla y la diputada local Daniela Mier, el morenista añadió que la trata de personas es un delito que va en aumento, pues el 20 por ciento del turismo que llega a México es de tipo sexual, por lo que el 85 por ciento de las víctimas son mujeres.

Del mismo modo, indicó que 76 de los casos ocurren a través de las redes sociales y Puebla es la quinta entidad en el país con más casos registrados.

Es por ello insistió que más allá de manifestaciones, la mejor forma de comenzar a atacar esta práctica es hacerlo visible para crear conciencia, a la par de modificar las leyes para que se endurezcan las sanciones de un delito que es difícil configurarlo por la forma en que "engancha", a las víctimas ya que la mayoría de ellas son enamoradas por parte de sus victimarios.